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Rejoignez FO et abonnez-vous à la newsletter sur www.focomdose.com 
 

S’il devient nécessaire d’optimiser les espaces de travail, c’est bien parce 
qu’Orange ne fait aucune embauche sur ces bassins d’emploi ! Quoiqu’il en soit 
le projet est esthétiquement très prometteur ! 
 Les élus FOCom ont réitéré leurs inquiétudes face aux nuisances 
    envers le  voisinage, la circulation aux  
         abords du site et le parking ! 

 

DOSE 
FEVRIER 2019 

La direction s’entête à ne pas envisager la proximité de l’agglomération 
Lyonnaise et le bassin d’emploi que pourrait représenter Annonay 
demain !! 

Vive l’ancrage territorial !!! De qui se moque-t-on ? 
 

Bref  plus de 100m2 resteront inutilisés et de façon unilatérale la 
direction de la DOSE décide la fermeture du cabinet médical du site !! 
Taxi aller-retour pour les visites médicales !! 
 

Comme quoi le problème n’est pas financier !! 
 

La gestion et l’entretien des poteaux sont une partie importante du travail des 
UI. Les poteaux en bois souvent anciens ont besoin d’entretien ou doivent être 
remplacés. Ce travail est sous-traité aujourd’hui à 100% et nos techniciens 
assurent une vérification du travail réalisé. 
Nous avons demandé la présentation d’’un budget chiffré, l’étendu du travail 
réalisé et le restant à faire… nous avons eu un dossier léger comme l’air. 

FOCom demande à avoir des données complémentaires et la 
présentation du plan poteau dans les CHSCT des UI. 

 
 

 
 
 
 
 

Rejoignez FO et abonnez-vous à la newsletter sur www.focomdose.com 
 

Le service Orange Auto Partage, se met en place sur la DO. En supplément de la 
réservation professionnelle du véhicule, vous pourrez bientôt louer les voitures de 
pool pour votre usage personnel le week-end. 

FOCom s’interroge sur l’assurance et l’assistance, 
nous attendons un complément d’information. 
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